
Comitato “i fiocchi sopra le gru” 
 

COMUNICATO STAMPA del 17.03.2017 
 
 
"E' con rammarico che dopo un anno di Comitato, una marea di bugie ed un 
pressoché totale disinteressamento generale lasciamo l'incarico sin qui ricoperto     
e passiamo il testimone al Sig. Diego QUERIN, persona che in questi mesi si è interessata 
del caso e ha voglia di continuare la nostra battaglia, divenuta ultimamente quasi 
personale, contro una Dirigenza Ulss che sa solo rilasciare Comunicati stampa che 
riletti cronologicamente sembrano un'esilarante barzelletta.  
 
Forse è giunta l'ora di rendere chiaro il VERO PROGETTO SUL PUNTO NASCITE?!?!?! ! 
 
 

F.to Elisa Lucchese e Liria Bettiol 
 

-------------------------------------------------------- 
 

Intervento del Sig. Diego Querin: 
 
 
"Ringrazio Liria ed Elisa per il contributo dato fin qui e perchè continueranno ad 
appoggiarmi. Io  accetto l'incarico poichè non riesco ad essere indifferente, accetto come 
portogruarese che non sopporta il continuo sciacallaggio del nostro territorio, accetto 
come veneto che non sopporta che vengano dispersi soldi pubblici per scelte egoistiche 
individuali.  
 
Zaia ha detto che verrà riaperto il punto nascite a Portogruaro, quando?  Forse il dg 
Carlo Bramezza non è all'altezza del compito affidatogli? O è colpa del dott. Cara? 
Insisteremo per scoprirlo. Certo non sarebbe compito nostro, ci sono i politici per questo, 
perchè non lo fanno? Insisteremo per scoprire anche questo, con l'appoggio di tutte         
le Associazioni e dei cittadini." 
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